
  
 

  

  
  

В Следственном комитете состоялась рабочая встреча
Председателя СК России с депутатами Госдумы – участниками
Общероссийского Народного Фронта

 

  

Сегодня в Следственном комитете состоялась рабочая встреча Председателя СК России
Александра Бастрыкина с депутатами Государственной Думы Федерального Собрания РФ –
участниками Общероссийского Народного Фронта. На встрече присутствовали Председатель
Следственного комитета Российской Федерации Александр Бастрыкин, его заместители и
руководители подразделений центрального аппарата СК России, а также заместители
председателя Госдумы Сергей Железняк и Людмила Швецова, первый заместитель
председателя Госдумы по делам национальностей Михаил Старшинов и другие депутаты
Госдумы. В своем выступлении Председатель СК России Александр Бастрыкин обозначил
итоги работы Следственного комитета в сфере расследования преступлений коррупционной
направленности, отметив, что «за последние три года в Следственный комитет поступило 120
тысяч сообщений о преступлениях данной категории, по ним возбуждено более 50 тысяч
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уголовных дел о коррупции и более 25 тысяч направлены в суд для рассмотрения по существу,
возмещен ущерб нанесенный государству в размере 9 млрд.рублей». При этом Председатель
СК России подчеркнул, что «борьба с коррупцией – это задача не только правоохранительных
органов, но и всего общества, в том числе и общественных формирований, к которым
относится Общероссийский Народный Фронт». Также Александр Бастрыкин отметил высокий
процент раскрываемости насильственных преступлений в России. В целом по стране
раскрываемость убийств составила 88%, а в некоторых регионах она достигла 100%. В ходе
заседания Председатель СК России высказал предложение в целях повышения эффективности
борьбы с коррупцией вернуться к вопросу о возвращении в российское уголовное
законодательство института конфискации имущества, как меры наказания. В ходе дискуссий с
депутатами Госдумы обсуждались вопросы развития взаимоотношений гражданского
общества со Следственным комитетом России и другими структурами правоохранительного
блока и государственной власти в целом, а также вопросы совершенствования
законодательной базы, необходимой для эффективной работы СК России. По итогам
дискуссий на заседании были разработаны меры, направленные на повышение эффективности
взаимодействия органов Следственного комитета и депутатов Госдумы при рассмотрении
депутатских запросов. Руководитель управления В.И. Маркин
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